



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



27/07/2024

LEGISLATIVO

## Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (JOSÉ LUIS ARÉVALO).- “**Alejandro Moreno** quien ya se registró para seguir al frente del partido “Y a todos aquellos que están esperando el fracaso del PRI, mejor agárrense de la silla, porque se van a quedar esperando”. Y es el presidente López Obrador quien afirmó que la propia oposición a Morena, rechazó una iniciativa que evitaba la sobrerrepresentación y que esto era de risa, lo de la sobrerrepresentación ‘Ah y como están, no como el finado este Héctor Suárez, el finado ¡no hay, no hay, no hay! Mientras que el coordinador de los diputados de Morena, **Ignacio Mier**, respaldó las declaraciones del Presidente y señaló: ‘Hoy andan de lloricones’”.



<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!s87e7181ebf564bfe9a24d2539bddfc21?cid=BEBB992B33844BA&resId=BEBB992B33844BAA!s87e7181ebf564bfe9a24d2539bddfc21&ithint>